
第 79回 共同実施事業管理委員会 東京都作業部会 

議事要旨 

 

日時：令和３年２月 10 日（水）13:30～15:50  

会場：東京都庁第一本庁舎 33階南側Ａ－１・Ａ－２会議室  

 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

（１）データネットワーク関連業務委託（設計・構築・保守・撤去の一括契

約 1,2）について 

＜説明・確認＞ 

・事業の概要について組織委員会から説明。個別案件確認表について、組

織委員会及び東京都からそれぞれ説明。 

・「東京都が負担する経費の基本的な考え方」の４点に対応していること

を確認。 

＜質疑、意見など＞ 

・マラソン競技が皇居外苑から札幌大通公園に変更になったことで、費用

が増加しているが、その要因を教えていただきたい。 

⇒札幌大通公園は皇居外苑と違い、コース沿いにオフィスを構えられな

いため、旧札幌市役所など他のロケーションに FA がオペレーション

する諸室等を借りないといけないという異なる事情がある。 

 ・当初契約では特有費という形で予備費が含まれていたが、今回の変更に

おいてはそのような経費は含まれていないという理解でよいか。 

  ⇒想定し得ないリスクや不確定要素は消えているので、今回、特有費は

積んでいない。 

 

（２）NESAに基づく機器発注について(第１３回) 

＜説明・確認＞ 

・事業の概要について組織委員会から説明。個別案件確認表について、組

織委員会及び東京都からそれぞれ説明。 

・「東京都が負担する経費の基本的な考え方」の４点に対応していること

を確認。 

＜質疑、意見など＞ 

・納入時期を早めることができないのか。 

⇒可能な限り、納入を早められるようにしていきたいと考えている。 

・余った屋内用アクセスポイントを予備品にするということだが、予備品



自体を交換する人はいるのか。 

⇒現地にいるネットワーク通信専門のコントラクタが交換作業を行う。 

 

（３）仮設小規模電気工事の契約について 

＜説明・確認＞ 

・事業の概要について組織委員会から説明。個別案件確認表について、組

織委員会及び東京都からそれぞれ説明。 

・「東京都が負担する経費の基本的な考え方」の４点に対応していること

を確認。 

＜質疑、意見など＞ 

・低圧分電盤や低圧ケーブル等、本契約の数量を超えた場合については、

契約変更で対応するのか。 

⇒そのとおりである。 

・設置撤去工事及び保守運営についても、本契約に含まれるということで

よいか。 

⇒そのとおりである。 

 

（４）会場等における電気需給契約の締結について 

＜説明・確認＞ 

・事業の概要について組織委員会から説明。個別案件確認表について、組

織委員会及び東京都からそれぞれ説明。 

・「東京都が負担する経費の基本的な考え方」の４点に対応していること

を確認。 

＜質疑、意見など＞ 

・対象会場の中で、陸上自衛隊朝霞訓練場の電気使用量が大きいが、要因

を教えていただきたい。 

⇒電力を大量に消費する大型の空調設備を使用するため、使用量が大き

くなる。 

 

（５）借上財産評定委員会の結果等について 

＜説明・確認＞ 

・事業の概要について組織委員会から説明。個別案件確認表について、組

織委員会及び東京都からそれぞれ説明。 

・「東京都が負担する経費の基本的な考え方」の４点に対応していること

を確認。 

＜質疑、意見など＞ 

・大会の延期に伴う得意先喪失の補償についての考え方を教えていただ

きたい。 

 ⇒公共用地の取得に伴う損失補償基準に基づいて積算している。 



（６）東京 2020オリンピック・パラリンピック競技大会の旗調達（リース・

購入）及び運用に関する業務委託について 

＜説明・確認＞ 

・事業の概要について組織委員会から説明。個別案件確認表について、組

織委員会及び東京都からそれぞれ説明。 

・「東京都が負担する経費の基本的な考え方」の４点に対応していること

を確認。 

＜質疑、意見など＞ 

・過去大会の旗を利用することはできないのか。 

  ⇒旗は 1大会使用すると、破損・消耗することが多いので、過去大会の

旗を再利用することは難しい。また、前回大会から国旗デザインが変

更となっている国もあるため、大会ごとに全参加国の旗デザインを確

認の上、製造する必要がある。 

 ・使用した旗は、最終的にどのように処分されるのか。 

  ⇒国旗についてはリース契約となっているため、大会終了後は業者に返

還することとなる。 

 

（７）仮設オーバーレイ整備業務について 

＜説明・確認＞ 

・事業の概要について組織委員会から説明。個別案件確認表について、組

織委員会及び東京都からそれぞれ説明。 

・「東京都が負担する経費の基本的な考え方」の４点に対応していること

を確認。 

＜質疑、意見など＞ 

・馬事公苑の費用が、他会場と比較して高額と聞いているが、要因を教え

ていただきたい。 

  ⇒まず、プレハブ・テント類が非常に多いことが挙げられる。また、劣

化を防ぐために、座席をいったん取り外して場内の倉庫に保管してい

ることも一因である。 

 ・トイレユニットハウスについては、撤去後再設置しないとあるが、これ

は計画変更によるものか。 

  ⇒簡素化の一環で見直しを実施した結果、削減することが可能となった

ものである。 

 

３ 意見交換 

 特になし 

 

４ 閉会 


